

Service-Qualität am Telefon entschiedet

◀ marktplatz

Bedeutung der Telefonie

Zwei Faktoren sind für den Kunden besonders wichtig:

2. Qualität der Kommunikation:
(Art und Weise des telefonischen Kundenmanagement)

Von einer unzureichenden Servicequalität schliegt der Kunde auf die Leistungsqualität des Unternehmens zurück. „Wer schlecht mit einem Kunden kommuniziert, der bietet auch kein gutes Produkt haben“, ist die Langlaufidee Meinung der Kunden.

Service-Erwartungen am Telefon

- 88% halten das Verhältnis der Mitarbeiter am Telefon für sehr wichtig
- 85% erwarten eine hohe Motivierung der Mitarbeiter
- 80% verknüpfen den Telefonenservice mit dem Image des Unternehmens
- 78% lieben aus dem Telefonverhältnis die Gesamtzufriedenheit ab
- 55% drohen bei schlechtem Telefonenservice mit Ambienteverschösel oder Auftragsentzug

Kommunikation per Telefon ist also die einfachste Form, um Sympathie- und den Kunden auf eine positive Ge- schäftsbeziehung einzustimmen. Speziell bei Service und Kundendienst greift der Kunde immer schneller zum Telefon. Das Telefon ist damit zum Standardmedium im persönlichen Kundendialog geworden. So geschehen kommt dem Telefon heute wie in Zukunft eine bedeutende Rolle zu: eine schlechte Service- kultur am Telefon hat eben starke Einfluss auf den Auftritt eines Unternehmens und kann im schlimmsten Falle auch einen Lieferantenwechsel oder Ausfällen zur Folge haben.

von Rainier Fornahl